

Medio	24 Horas
Fecha	25-6-2013
Mención	Estudiantes se toman sede del Mineduc. Mención a estudiantes de la UAH.

Estudiantes se toman sede del Mineduc

- Estudiantes universitarios y secundarios protagonizaron la toma de una parte del edificio del Mineduc. -Al respecto habló el presidente de la FECH, pero también estuvieron presentes alumnos de la U. Alberto Hurtado y de la UMCE. Posteriormente, Carabineros desalojó el lugar. Mención: Se tomaron casa matriz de Codelco Conduce: Andrea Arístegui - José Antonio Neme.